



### ÉLIE ET LA BRISE LÉGÈRE

#### À SAVOIR

Lire en alternant texte et bruitages (pour chaque bruitage, quelques exemples sont proposés sur cette fiche). Utiliser un instrument joué par l'animateur (guitare, flûte, etc.), des petites percussions existantes ou fabriquées, ou des objets détournés. La mise en œuvre sonore, qui propose des sons forts ou doux, va permettre aux enfants de ressentir le silence dans lequel Dieu se révèle.

#### Introduction

La reine Jézabel et le roi Achab ont oublié Dieu et font le mal. Le prophète Élie vient leur rappeler que Dieu est le seul vrai Dieu.

Malgré la parole d'Élie, le roi et la reine ne veulent pas croire en Dieu. Ils chassent Élie du palais et menacent de le tuer.

Élie a peur, il s'enfuit dans le désert et marche pendant quarante jours. Il arrive à l'Horeb, la montagne de Dieu. Il entre dans une grotte et y passe la nuit.

*Prendre son instrument ou disposer les petites percussions et objets devant soi, puis introduire le récit en racontant.*

#### Texte biblique

<sup>11</sup> Le Seigneur dit :

— Sors et tiens-toi sur la montagne devant le Seigneur, car il va passer.

À l'approche du Seigneur, il y eut un ouragan, si fort et si violent qu'il fendait les montagnes et brisait les rochers,

mais le Seigneur n'était pas dans l'ouragan ; et après l'ouragan, il y eut un tremblement de terre,

mais le Seigneur n'était pas dans le tremblement de terre ; <sup>12</sup> et après ce tremblement de terre, un feu,

mais le Seigneur n'était pas dans ce feu ; et après ce feu, le murmure d'une brise légère.

<sup>13</sup> Aussitôt qu'il l'entendit, Élie se couvrit le visage avec son manteau, il sortit et se tint à l'entrée de la caverne. Alors il entendit une voix qui disait : « Que fais-tu là, Élie ? »

*Lire le texte biblique et réaliser les bruitages indiqués.*

*Bruiter l'ouragan.*

*Bruiter le tremblement de terre.*

*Bruiter le feu.*

*Bruiter la brise légère, puis baisser progressivement le volume pour atteindre le silence.*

#### Conclusion

Élie parle au Seigneur : il lui dit tout son amour pour lui et aussi combien il est découragé.

Le Seigneur répond à Élie : il lui demande de lui faire confiance, de ne pas avoir peur, et de retourner voir la reine Jézabel et le roi Achab, pour leur dire d'arrêter le mal et de croire en Dieu.

Même pas peur !